

Cuba celebra Día Mundial del Medio Ambiente



La Habana, 5 de jun (RHC). Recordar la importancia que tiene la conservación del medio ambiente para el desarrollo humano es el objetivo de esta jornada que se celebra en todo el mundo con acciones dirigidas a sensibilizar a la comunidad internacional.

El medio ambiente se puede definir ampliamente como todo el sistema que sirve de entorno y condiciona toda forma de vida de una sociedad; en él se incluyen elementos naturales y artificiales que son o pueden ser modificados por la acción humana.

El día fue establecido por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 1972, coincidiendo con la primera cumbre mundial sobre el medio ambiente. Actualmente el día es conmemorado cada 5 de junio en más de 100 países.

Charlas en centros estudiantiles, festivales infantiles, actividades deportivas y una jornada de saneamiento ambiental se encuentran entre las acciones para celebrar en Cuba el Día Mundial del medio ambiente. Además, el Ministerio de Ciencia,

Tecnología y Medio Ambiente (Citma) -de conjunto con otras entidades y organizaciones- organiza la realización de la la XI Convención Internacional sobre Medio Ambiente y Desarrollo que tendrá lugar del 3 al 7 de julio próximos en el Palacio de Convenciones de La Habana.

De acuerdo con los organizadores, la cita promoverá la cooperación entre los países, el intercambio de experiencias y prácticas sostenibles y la transferencia de conocimientos, así como el crecimiento económico sostenido e inclusivo, el desarrollo social participativo, la protección del medio ambiente y la dignidad del ser humano.

con informacion de cubadebate



Radio Habana Cuba